
◦国歌斉唱・ロータリーソング◦

ソングリーダー
望月　義弘君

◦ゲ ス ト 紹 介◦

米山奨学生　ネオ・ワンティン・ジョセリン

◦会　長　挨　拶◦

会長　小林　武治君

本日は嬉しいお知らせがあります。お二人の

新会員をお迎えすることができました。後ほ

どご挨拶いただきます。先週は快晴の下、気

持ちの良い「けやき例会」が開催できたと思っ

たら、梅雨入りです。コロナの状況も急変し

ております。なんと変化の激しいことか。そ

んな中、行われる地区大会も新しい形になり

ます。その一部分を皆様に前もってご覧いた
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だきたいと思います。

○規模編

○根絶編

◦新  会  員  紹  介◦

志田　洪顯君

馬渕正人さんをご紹介します。ＤＸで先駆的な

取り組みをしている会社ですのでみなさまにも

プラスになると思います。お付き合いの程お願

いします。

富士通Ｊａｐａｎ株式会社静岡支社

支社長　馬渕　正人君

福岡から参りましたが実は新人の時に静岡に赴

任しました。１８年おりまして妻の実家も羽鳥

です。家族は千葉におり単身９年目です。公私

共々お付き合いの程宜しくお願い致します。

志田　洪顯君

金田勇紀さんをご紹介します。ブルネイに９年

いたそうです。早稲田出身で会社ではエネル

ギー畑出身だそうです。お付き合いの程お願い

します。

金田　勇紀君

早稲田大学時代は４年間テニス・庭球部に入っ

ておりました。最近はあまりやっていませんで

専らゴルフをやっております。ゴルフのお付き

合いお願い致します。

馬渕　正人さん
（まぶち　まさと）
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金田　勇紀さん
（かねだ　ゆうき）
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◦委  員  会  報  告◦

会場監督　山崎委員長

本日の例会来期の委員会の席次です。席がわか

りにくく申し訳ございません。次週も地区大会

の部会毎の席で、本日と同じようになりますの

で宜しくお願い致します。

ゴルフ小委員会　渡辺委員長

最終のゴルフコンペのご案内です。次回６月６

日（日）７組で行います。プレイ代が決まりま

した。まだ、空いておりますので出席お願い致

します。

　　　
◦幹　事　報　告◦

幹事　杉本　忠重君

次週、ガバナー補佐クラブ訪問、地区大会キッ

クオフ例会です。本日例会後、地区大会運営リー

ダー会議があります。地区大会は８：３０集合、

スーツ、ネクタイ着用でお願い致します。

◦ス　マ　イ　ル◦

志田ガバナー

新会員富士通の馬淵さんを紹介します。ＤＸの

大家と思いますのでよろしくお付き合い願いま

す。

馬渕　正人君

この度は歴史と伝統のある静岡ロータリークラ

ブへの入会をご承認頂きましてありがとうござ

います。皆様とともに貢献して参りますので、

どうぞ宜しくお願い申し上げます。

志田ガバナー

三菱商事の金田さんをご紹介します。柿野さん

の後です。どうぞよろしくお願いします。

金田　勇紀君

伝統と歴史のあるロータリークラブに入会させ

て頂きありがとうございます。何卒よろしくお

願い致します。

稲葉　豊君

先週のけやき例会、大勢の会員の皆様方にご出

席いただき、すばらしい青空と新緑のもと例会

出来ました事、ありがとうございます。また、

当日けやき例会の由来についてのお話を田中楯

夫先輩からご説明いただき、テントテーブル等

の設営を近藤リースさんに、またおいしいお弁

当を東海軒様にご手配いただきましてありがと

うございました。

小川　潤君

静岡新聞に載せていただきました。“この人”

の欄に院長就任の抱負を語りました。

川㟢　裕司君

●●歳になりました。●●代最後の１年楽しく

過ごさせて頂きます。

寺戸　常剛君

結婚祝いのお花ありがとうございました。

三浦　孝文君

結婚記念日のお花をありがとうございます。セ

ンスあふれるアレンジに家中特に家内が明るく

なりました。



杉本　忠重君

結婚記念日のお花ありがとうございました。

松林　俊明君

結婚記念日に綺麗なフラワーアレンジメントを

お送りいただき、ありがとうございました。●

●年目に入りました。

梅原　弘充君

結婚記念日にきれいなお花をいただきありがと

うございました。結婚して●●年が経ちました

が、これからも夫婦仲良く暮らしていきたいと

思います。

垣谷　直人君

結婚記念日のお花ありがとうございました。妻

がとても喜んでいました。

久保田　隆君

結婚記念日、ありがとうございます。

満席スマイル

横山さんテーブル。

　
◦出　席　報　告◦

◦次 年 度 ア ワ ー◦

次年度インフォーマルミー

ティング

谷本次年度会長

ＲＩの方針・地区の方針・静

岡第３グループの方針ついての説明から当クラ

ブの次年度方針について①会員・会員の会社の

健康が大事②コロナ下で大変な業界があるが

ロータリーで何ができるか③拡大に際し、ロー

タリークラブ・ロータリアンの魅力をあげる。

④ロータリー奉仕デイとして静岡大学附属特別

支援学校での夏祭りの実施を考えています。そ

の後、方針に基づいて各委員会毎の話合いにな

りました。

◦第１１回定例理事会議事録◦

協議・審議事項

①新入会員予定者承認の件

みずほ証券㈱　静岡支店　支店長　茂成　

直政（しげなりなおまさ）さん　ＳＭＢＣ

日興証券㈱　静岡支店　支店長　竹内　貴

志（たけうちたかし）さん　６月７日入会

希望　承認。

②静大付属特別支援学校様への地区補助金不

足分

５大奉仕委員会の予算から不足分合計

２３万円を支出。　承認

③退会の件

望月義弘さんが退会予定，本人の意向を伺っ

たうえで名誉会員に推薦　承認

④６月の卓話者

６月　７日　淺原諒蔵さん

　　　　　　（ガバナーノミニー）

６月１４日　不二化成品　栁田一男さん

６月２１日　テレビ静岡　若松誠さん

⑤最終例会の実施及び実施方法について

次回理事会で諮る

例会日 全会員数
（出席計算人数※1）

出 席
会員数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

5/17 105（103） 72 名 33 名 69.90％

※1出席免除会員を引いた会員数。
　　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

例会日 全会員数
（出席計算人数※1）

出 席
会員数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

5/10 103（101） 49 名 54 名 48.51％


